



## Establecimiento de Salud Mental Comunitario de Bambamarca es categorizado como I-3

*8 psicólogos y un psiquiatra brindan atención en salud mental a la población de esta zona de Cajamarca*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

El Centro de Salud Comunitario Qorimarca en la provincia de Hualgayoc fue categorizado como establecimiento I-3, lo que le permitirá seguir fortaleciendo el servicio en favor de la población.

“Gracias a nuestro arduo trabajo hemos podido concretar la categorización, con la Resolución Directoral Ejecutiva N° 065-2024, lo que permitirá seguir invirtiendo en este sector” aseguró el director de la Unidad Ejecutora de Salud de Hualgayoc Juan Carlos Gayoso Saldaña.

En dicho establecimiento laboran 8 psicólogos y un psiquiatra, quienes brindan atención a la colectividad, haciendo campañas comunitarias junto a la Ugel, rondas campesinas, fiscalía, municipio provincial y demás instituciones públicas.

“Desde su apertura en noviembre del 2023 hemos atendido cerca de 300 pobladores de la provincia de Hualgayoc, trabajar en la salud mental ayuda a reducir los niveles de violencia y fortalecer los lazos familiares en la sociedad” asegura Mayra Ramos, jefa del Centro de Salud Comunitario.

Desde la gestión que lidera el gobernador Roger Guevara se van sentando bases que ayudan a fortalecer la salud mental de los cajamarquinos, ello como política de desarrollo y bienestar social.